Debido a un asunto de palpitante interés, nos fué forzoso el dilatar nuestra publicación por 24 horas, esperando no haber causado a nuestros lectores y amigos ningún inconveniente

Una vez que este asunto no se materializo damos esta aclaración a nuestro público lector esperando en próximas ediciones el tener el gusto de anunciar cual fué el motivo. Por ahora solo nos concretamos a decir que es de verdadero interés y quedarán recompensados de cualquier inconveniente que en esta fecha les hayamos causado.

El asunto que esperábamos debía de haber ocupado esta página la cual hoy ocupamos con esta aclara-

Entre tanto no olvide usted que con esta fecha queda terminada nuestra oferta especial de \$1.25 al año por cada subscripción de "La Voz de la Colonia" entendiéndose naturalmente que todas aquellas personas que gusten de leer este periódico, tienen hasta el día 10 del entrante para remitir el valor aquí estípulado.

La dirección de este periódico desea a todos y cada uno de sus amigos y subscriptores un feliz año nuevo, y que las condiciones económicas por estos lugares, sean el próximo año, de lo mejor para todos nuestros connacionales y amigos.